

9/04/03

4

La Discusión, CHILLÁN

Sociedad y Cultura

672990-

Mi

En la Primera Sala del Centro Cultural Municipal

Poeta Jorge Muñoz Navarro presenta esta tarde su poemario "Lazarillo"

Esta tarde, a las 19:30 horas, en la Primera Sala del Centro Cultural Municipal, el Grupo Literario Nublo presenta al joven poeta sancarlino Jorge Muñoz Navarro, ex alumno del Colegio Concepción Chilida, quien estudia actualmente Pedagogía en Español en la Universidad de Concepción.

El acto, en la parte formal lo iniciará Ángel Hernández, presidente del grupo anfitrión y la presentación del poeta la hará Omar Lara, también poeta y al mismo tiempo editor y prologuista de la publica-

ción.

UNA NUEVA VOZ POÉTICA

Oriundo de la vecina ciudad de San Carlos es este joven poeta de 24 años, que busca abrirse camino en las letras nacionales, siendo no siempre exenta de espinas, pero que no asusta a este futuro profesor que trabaja con seriedad y argumentos. Su libro "Lazarillo", de impecable factura se imprime en Ediciones Lar, Literatura Americana Reunida; pertenece a la colección Isla Negra de Poesía, dirigida

por Omar Lara. Es una bonita edición, ilustra la portada con Modo de volar, de Goya.

En el año 1999 comienza a gestarse "Lazarillo", señala el autor, "hice una selección de selecciones 33 poemas donde hay una parte, Palimpsestos, y un diálogo con los poetas Paul Celan, Leopoldo María Panero y Pablo de Rekha. La linea del libro, añade, y de ahí el nombre [Lazarillo], tiene el sentido de caminar.

En el colegio se iniciaron las inquietudes literarias de Jorge Muñoz, pero es en la universidad donde asiste a

Este tarde el joven poeta sancarlino Jorge Muñoz Navarro, presenta su poemario "Lazarillo", en la Primera Sala del Centro Cultural Municipal.



Una visita al Hogar de Ancianos "José Agustín Gómez" de nuestra ciudad realizó la Alianza Azul, del Instituto Profesional Virginio Gómez. En la foto el rey feo Pablo Castillo y la reina Priscilla Osorio, junto a los abuelos.

talleres con Gonzalo Rojas y Omar Lara. De hecho el libro nace en el taller de este último y se origina en el año de Lara por publicar a personas jóvenes y sacar a luz las nuevas voces poéticas nacionales, en este caso de nuestra región.

Consultamos, ¿en qué corriente poética te ubicás o identificas?

-Yo creo que aún no me ubico, trabajo solo, lo que no significa que esté junta a mis pares, con Daensi Figueira, Marcelo Garrido y Ricardo Espinoza, el año pasado organizamos espacios para la lectura dentro de la universidad y también en bares de la ciudad. De hecho, durante un almuerzo, Omar Lara que se

interesa por el trabajo poético en las regiones, me impulsó a publicar.

Al igual que otros tantos escritores Jorge Muñoz reconoce que no es fácil publicar en Chile, que hay pocas oportunidades para los jóvenes y que por lo general los recursos son escasos. Sin embargo el poeta enfatiza a la hora de señalar que es importante renovando las voces en la poesía chilena y eso pasa por abrir más espacios y oportunidades a los poetas jóvenes.

Esta tarde quienes gustan de este género literario tendrán la oportunidad de conocer a Jorge Muñoz en directo y escuchar su trabajo poético.

Poeta Jorge Muñoz Navarro presenta esta tarde su poemario "Lazarillo". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta Jorge Muñoz Navarro presentó esta tarde su poemario "Lazarillo". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)